Wir plakatieren vom 14. bis 20. März in folgenden Städten:
Berlin, Breslau, Dresden, Frankfurt a. M., Freiburg i. B., Hamburg, Hannover, Karlsruhe,
Königsberg, Leipzig, München, Nürnberg, Stuttgart, eventuell auch Wien.

In drei Wochen 2000 Exemplare verkauft!

**(Z)** 

Louis M. J. Werbeck

## EINE GEGNERSCHAFT ALS KULTUR/VERFALLSERSCHEINUNG

Soeben erschien:

Erster Band:

Die christlichen Gegner Rudolf Steiners und der Anthroposophie durch sie selbst widerlegt

Drittes Tausend

131 Seiten

broschiert Mk. 2.-, gebunden Mk. 2.50.

Inhalt:

Erster Teil: An den Leser / Das Menschheitsschicksal und die Wirklichkeit der Zeit. (Ein Weckstuf) / Zweiter Teil: Das traditionelle Geistesleben als Gegner der Anthroposophie. (Eine öffentliche Ansklage.) I. Einleitung. II. Die christlichen Gegner der Anthroposophie / Anhang: Anmerkungen / Ergänszung I: Die 2. Auflage der Schrift des Missionsinspekstors Joh. Frohnmeyer / Ergänzung II: Die katholische Gegnerschaft / Ergänzung III: Pfarrer M. Kully.

Im März erscheint:

Zweiter Band:

Die wissenschaftlichen Gegner Rudolf Steiners und der Anthroposophie durch sie selbst widerlegt

1.-3. Tausend

ca. 200 Seiten

broschiert ca. Mk. 2 .- , gebunden ca. Mk. 2.50

Aus dem Inhalt:

Die zweite Tafel. Erster Teil: Hinleitung/I. Privatdozent Dr. Hans Leisegang. II. Professor Arthur Drews.
III. Dr. Lic. Joh. Wilh. Schmidt-Japing. IV. Dr. Hans
Hofer. V. Privatdozent Dr. J. W. Hauer. VI. Albert
Sichler. VII. Professor Dr. Traugott Konstantin Oesterreich. VIII. Max Dessoir / Epilog / Zweiter Teil:
Die wissenschaftlichen Gegner der Anthroposophie,
sich selbst charakterisierend / Zum Eingang /
Ausklang / Anhang.

Vom geistigen Verfall der Zeit und nicht nur von ihrem sittlichen und wirtschaftlichen Zusammenbruch muß sprechen, wer die Wirklichkeit der Gegenwart vollbewußt zu erleben in der Lage ist. Dieser unaufhaltbar fortschreitende geistige Verfall offenbart sich symptomatisch in einem kulturellen Großkampf dieser Tage, den darzustellen das mehrbändige Werk des Autors sich zum Ziele seht. Repräsentanten des traditionellen Geisteslebens - Theologen, Wissens schafter, Literaten, Okkultistens usw. - enthüllen in ihrem gemeinsamen Angriff auf eine neue Wissenschaft und Weltsanschauung - auf die anthroposophisch orientierte Geisteswissenschaft Rudolf Steiners - den erschütternd zerklüfteten, den trostlos verworrenen Zustand auf allen Gebieten der Kultur. In zahlreichen Selbstzeugnissen wird auf ein beispielloses Urteilss und Vorstellungschaos führender Persönlichkeiten hingewiesen. Damit enthüllt sich die brennende Erkenntnisnot der Zeit in einer Wurzelerscheinung. Aus diesem Grunde darf das Werk des Verfassers ohne Anmaßung ein überaktuelles Interesse beanspruchen.

Als ein unansechtbares Dokument für den geistigen Verfall der erschöpften Kultur kann es bedeutsam für jeden Zeitgenossen sein.

Die angegebenen Goldmarkpreise sind unverbindlich. Ausführliche Prospekte bitten wir zu verlangen.

Bedingungen siehe Bestellzettel. Ein Exemplar zum eigenen Gebrauch 50%.

Auslieferung in Deutschland nur direkt. Auslieferung für Österreich durch Wila, Wien.

Der Kommende Tag A.G Verlag, Stuttgart